



Buenos Aires, 3 de julio de 2013

FLATEC REPUDIA EL ATAQUE IMPERIALISTA CONTRA EL CRO. EVO MORALES Y EL PUEBLO DE BOLIVIA

Frente al reciente ataque imperialista de Francia, Portugal, Italia y España de revocar las autorizaciones para que el avión presidencial del Estado Plurinacional de Bolivia utilice el espacio aéreo de esos países, FLATEC en nombre de su comité ejecutivo y sus más de 250.000 trabajadores representados, manifiesta su total y enérgico repudio y su solidaridad con el hermano pueblo boliviano y su presidente cro. Evo Morales.

La acción de estos países demuestra la plena y renovada vigencia de la concepción colonialista y eurocentrista que sigue prevaleciendo en su consideración de América Latina. Esta matriz colonial que ellos utilizan para con nuestros pueblos, es reflejo de su propia situación colonial interna al seguir sometidos a los dictados de Estados Unidos y cumplir al pie de la letra con sus políticas imperialistas.

Ese colonialismo no es un ataque a un estado ni a un presidente sino a toda Nuestra América que hoy se levanta y se consolida como bloque autocentrado y soberano en sus decisiones y sus políticas. No permitiremos el avance de estos ataques que buscan el retroceso de tantos años de luchas por romper con la sumisión imperial a Estados Unidos y a Europa.

Nuestra solidaridad para con el primer presidente indígena de Nuestra América, el cro. Evo Morales y el hermano pueblo boliviano.

**VIVA EL PUEBLO BOLIVIANO!
VIVA EVO MORALES!
VIVA LA UNASUR!**

COMITÉ EJECUTIVO FLATEC